

La formación en gestión riesgos, al alcance de más profesionales en la Universidad de A Coruña

- Inscripciones abiertas hasta el 15 de julio para la IX edición del posgrado en Gerencia de Riesgos y Seguros
- El curso, promovido por la Cátedra Fundación Inade – UDC, ha formado a 195 profesionales desde su creación
- Esta formación virtual está abierto a profesionales con dos años de experiencia en seguros, derecho o gestión empresarial

23/05/2025 La Cátedra Fundación Inade – UDC ha abierto el plazo de inscripción para la novena edición del curso de posgrado en Gerencia de Riesgos y Seguros, título propio de la Universidad de A Coruña. El programa, pionero en su ámbito, está diseñado para formar a los futuros gerentes de riesgos y a profesionales vinculados a la actividad aseguradora.

Con 195 titulados desde su lanzamiento, el curso se consolida como una de las principales iniciativas a nivel nacional para mejorar la cultura del riesgo en las organizaciones españolas. A lo largo de seis meses, los estudiantes adquieren conocimientos prácticos y estratégicos para la identificación, evaluación y tratamiento de los riesgos que amenazan la continuidad de las empresas.

El curso se imparte en formato virtual, lo que facilita el acceso desde cualquier punto del país. Como broche final, el acto de graduación se celebra de forma presencial, promoviendo el encuentro y el networking entre los participantes.

Este programa se ofrece como una microcredencial universitaria, lo que permite el acceso a profesionales sin necesidad de contar con formación superior previa. Esta modalidad, pensada para facilitar el desarrollo profesional y la recualificación, exige únicamente acreditar al menos dos años de experiencia en el ámbito asegurador, jurídico o en la gestión empresarial.

"El risk manager se perfila como una figura imprescindible en el futuro inmediato de las empresas. Según los estudios de Fundación Inade, una inadecuada gestión de riesgos ha sido determinante en la desaparición de buena parte del tejido productivo gallego, con la consiguiente pérdida de empleo. Este curso contribuye a revertir esa situación, dotando a los profesionales de herramientas eficaces para proteger la actividad empresarial", subrayan los responsables del curso.

Las solicitudes de inscripción pueden presentarse hasta el 15 de julio a través de [este enlace](#).

¿QUIENES SOMOS?

La "Cátedra Fundación Inade - UDC: La gestión del riesgo y el seguro" es el resultado de un convenio de colaboración entre Fundación Inade y la Universidade da Coruña que tiene como objetivo contribuir a la formación de profesionales cualificados para mejorar la gestión de los riesgos en el entorno socioeconómico de Galicia.

INFORMACIÓN

LOPDGDD 3/2018 y LSSICE 34/2002: FUNDACIÓN INADE, INSTITUTO ATLÁNTICO DEL SEGURO trata sus datos para enviar notas de prensa. Podrá acceder, rectificar y suprimir sus datos, así como ejercitar otros derechos. Para más información y para darse de baja envíe un correo electrónico a la dirección comunicacion.angela@fundacioninade.org.

CONTACTO

www.fundacioninade.org
C/ La Paz, 2 - Bajo
36202 - VIGO
Teléfono: 986 485 228 / 619 301 944